

Presstext vom 04. Juli 2024

Aufsichtsrat der Ratiodata SE wählt neuen Vorsitzenden

Martin Beyer übernimmt seit dem 03. Juli 2024 den Vorsitz des Aufsichtsrats der Ratiodata SE. Er tritt damit die Nachfolge von Jürgen Brinkmann an, der im Dezember 2023 nach zehn erfolgreichen Jahren als Aufsichtsratsvorsitzender sein Ausscheiden aus dem Gremium angekündigt hatte.

In der außerordentlichen Aufsichtsratssitzung vom 03. Juli 2024 wurde das langjährige und erfahrene Gremienmitglied Martin Beyer, Vorstandssprecher Atruvia AG, zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden der Ratiodata gewählt. Martin Beyer bringt eine umfangreiche, tiefreichende Branchenkenntnis mit und folgt auf Jürgen Brinkmann. Der Vorstandsvorsitzende der Volksbank BRAWO eG und Unternehmensgruppe BRAWO GROUP, begleitete den IT-Dienstleister und Systemhauspartner der Genossenschaftlichen FinanzGruppe in seinem Amt bereits seit Dezember 2013.

„Im Namen des Vorstands und allen Mitarbeitenden der Ratiodata möchte ich mich bei Jürgen Brinkmann für seine langjährige, engagierte und verdienstvolle Begleitung des Unternehmens sowie das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Er hat in den letzten zehn Jahren einen wesentlichen Beitrag zum Erfolg, Wachstum und der Weiterentwicklung der Ratiodata geleistet. Gemeinsam konnten wir bedeutende Meilensteine erreichen und unsere Marktposition festigen“, sagt Klemens Baumgärtel, Vorstandsmitglied der Ratiodata. In seiner Amtszeit hat Jürgen Brinkmann unter anderem Gründungen, Übernahmen und Fusionen sowie das 50-jährige Firmenjubiläum der 100-prozentigen Tochter von Atruvia begleitet.

„Gleichzeitig freuen wir uns sehr, dass Martin Beyer dieses verantwortungsvolle Amt übernommen hat und die Ratiodata auf ihrem erfolgreichen Weg weiter begleiten wird“, so Klemens Baumgärtel weiter. Auch Martin Beyer freut sich, gemeinsam mit dem gesamten Aufsichtsrat die Zukunft der Ratiodata mitzugestalten: „Die Wahl zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats und das damit verbundene Vertrauen ehren mich sehr. Ich freue mich auf eine weiterhin gute und konstruktive Zusammenarbeit mit meinen Kolleginnen und Kollegen im Aufsichtsrat und dem Ratiodata Vorstand.“ Martin Beyer ist seit zehn Jahren Mitglied des Aufsichtsrats und war zuvor im Amt des stellvertretenden Vorsitzenden.

Der Aufsichtsrat der Ratiodata besteht regulär aus zwölf Mitglieder*innen, zum stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden wurde Michael Willemse, Volksbank Viersen eG, gewählt.

KONTAKT

Ratiodata SE
Gustav-Stresemann-Weg 29
48155 Münster
www.ratiodata.de

ANSPRECHPARTNER

Farina Heilen
Tel. +49 69 38076-2826
presse@ratiodata.de

Steffen Eusterholz
Tel. +49 69 38076-2801
presse@ratiodata.de

Systemhauspartner der
Unternehmensgruppe Atruvia AG



Martin Beyer ist neuer Aufsichtsratsvorsitzender der Ratiodata SE. | © Atruvia AG



Aufsichtsrat der Ratiodata SE wählt neuen Vorsitzenden.

Über die Ratiodata SE

Die Ratiodata ist seit 1972 ein mehrfach ausgezeichneter IT-Dienstleister und Managed Service Provider. Wir setzen auf maßgeschneiderte Konzepte und liefern IT-Hardware, -Software und -Services mit höchster, zertifizierter Qualität und Sicherheit. Ein starker Fokus unserer Expertise liegt auf Lösungen für Kunden mit komplexen IT- und Digitalisierungsbedarfen oder hohen regulatorischen Anforderungen. Als 100-prozentige Tochter von Atruvia sind wir Systemhauspartner der Genossenschaftlichen FinanzGruppe.

Die Ratiodata SE beschäftigt in Deutschland rund 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und zählt mit bundesweit 10 Standorten und 22 Campus-Teams zu den größten Systemhäusern und Technologiepartnern.